

BULETIN

Maret 2024


Sekolah Klasikal
Terang Nusantara

VISI SETARA

Pendidikan yang berpusat pada Kristus demi membangun bangsa

Info Kontak dan Media Sosial



Jl. Jamika no. 88;
Jl. LMU Nurtanio 54-46



(022) 607 2222



0811 2222 018



info@terangnusantara.org



www.terangnusantara.org



@terangnusantara



Multimedia Setara

KEGIATAN BULAN MARET

- 1 Pemeriksaan Kesehatan kelas 4 dan 6 SD
Pemberian Obat Cacing kelas 1-6 SD
- 2 Webinar Orang Tua Murid
- 8-9 Pertemuan Guru dan Orang Tua Murid Tengah Semester 2
- 18-22 Latihan Khusus (Latsus) ke-2 untuk kelas 6 SD
- 22 Karyawisata kelas 3 ke Inspire Arena Graha Puspa
- 27 Ibadah Efesus Peringatan Paskah.

SEKAPUR SIRIH

Di tengah kehidupan yang penuh dengan dinamika dan tantangan, momen Paskah pada bulan ini mengajak kita untuk merenungkan lebih dalam tentang arti kehidupan, kasih, dan harapan. Ini adalah kesempatan bagi kita untuk merenovasi hati dan pikiran, untuk lebih mengasihi dan melayani sesama sehingga memiliki hidup yang mengalami transformasi. Seperti halnya ulat menjadi kupu-kupu, metafora klasik ini menggambarkan transformasi yang signifikan, dari fase kehidupan yang terbatas dan sederhana sebagai ulat, menuju kehidupan baru yang indah dan bebas sebagai kupu-kupu. Hal ini melambangkan pertumbuhan dan perubahan pribadi ke arah yang lebih baik.

Dalam semangat Paskah, marilah kita menghidupkan kembali nilai-nilai yang dapat memperkuat tali persaudaraan dan kedamaian di antara kita serta memperbarui komitmen kita terhadap kebaikan dan keadilan. Kita dapat mengimplementasikan hal ini dengan cara tidak jemu-jemu menciptakan kebaikan yang berkelanjutan bagi sesama, seperti yang tertulis dalam Galatia 6:9-10 TB *“Janganlah kita jemu-jemu berbuat baik, karena apabila sudah datang waktunya, kita akan menuai, jika kita tidak menjadi lemah. Karena itu, selama masih ada kesempatan bagi kita, marilah kita berbuat baik kepada semua orang, tetapi terutama kepada kawan-kawan kita seiman.”*

Selamat merenungkan, memperingati, dan merayakan Paskah, Tuhan memberkati!

Dalam kasih-Nya,
Maria Kristanti

POKOK DOA :

- Rekapitulasi hasil penghitungan suara dan penetapan hasil pemilu 2024 berjalan lancar dan damai.
- Kegiatan proses belajar mengajar semester 2 tahun ajaran 2023/2024 berjalan penuh sukacita, kreatif, aman, dan nyaman.
- Kesehatan seluruh komunitas SETARA (murid, guru, staf, orang tua, dewan sekolah).
- Pengembangan sarana dan prasarana yang permanen dan jangka panjang.
- Kesehatan dan kelancaran usaha para donatur dan sukarelawan yang mendukung keberlangsungan operasional SETARA
- Perintisan SMA Terang Nusantara.
- Proses penerimaan murid baru tahun ajaran 2024/2025.
- Rekrutmen guru baru untuk tahun ajaran 2024/2025.

KARYAWISATA KB-TK A

Murid-murid kelas Kelompok Bermain dan TK A mengunjungi Wisata Alam Batu Kuda Gunung Manglayang untuk mendukung apa yang sedang kami pelajari di kelas, yaitu: “Rekreasi di Gunung” di kelas Kelompok Bermain dan “Matahari” di kelas TK A.

Perasaan khawatir sempat muncul karena hujan lebat yang turun pada satu hari sebelum keberangkatan dan cuaca yang mendung ketika kami dalam perjalanan menuju ke sana. Sesampainya di sana, awan-awan mendung sedikit demi sedikit tersingkap sehingga kami dapat berjemur di bawah terpaan sinar matahari dengan udara pegunungan yang sejuk. Tuhan Yesus Baik!

Kami juga melakukan *hiking* singkat sekaligus mengumpulkan runjung pinus dan bernyanyi sambil mengelilingi api unggun. Setelah makan bersama, kami berkesempatan bermain di dalam tenda. Tenda-tenda didirikan oleh para mama yang turut mendampingi karyawisata. Sungguh suatu pengalaman yang menyenangkan.

- Ditulis oleh Ibu Ribka -



KARYAWISATA TK B

Akhirnya waktu yang dinantikan tiba, anak-anak sudah tidak sabar mengunjungi Pemadam Kebakaran Kabupaten Bandung Barat yang berada di Kota Baru Parahyangan. Anak-anak menggunakan transportasi bus. Dalam perjalanan mereka bersenda gurau bersama. Sesampainya di pemadam kebakaran mereka mendapatkan pengetahuan mengenai cara memadamkan api, jika terjadi kebakaran rumah atau gedung.

Anak-anak juga mengenal macam-macam baju pemadam kebakaran yang digunakan oleh petugas pemadam kebakaran. Selain itu petugas pemadam kebakaran memberikan sosialisasi cara menangkap ular jika ada di lingkungan masyarakat dan cara menyelamatkan manusia serta memadamkan api jika terjadi kebakaran melalui permainan. Kegiatan terakhir yang dilakukan anak-anak adalah berkeliling menaiki mobil pemadam kebakaran, anak-anak bersorak pada saat sirine mobil pemadam kebakaran mulai dibunyikan. Kegiatan ini selain menyenangkan bagi anak juga sangat mengedukasi anak-anak terutama mereka mengetahui cara petugas pemadam kebakaran melayani masyarakat yang membutuhkan.

- Ditulis oleh Ibu Sasti -



KARYAWISATA KELAS 2



Pada tanggal 13 Februari anak-anak kelas 2 melakukan karyawisata untuk mendukung pembelajaran Matematika dan Bahasa Indonesia mengenai “Bijaksana Memakai Uang dan Memecahkan Masalah”. Kami berkunjung ke Lotte Mart Festival City Link (FCL). Anak-anak sangat antusias mengikuti kegiatan ini.

Sesampainya di FCL anak-anak berbaris rapi dan dipimpin menuju ke Lotte Mart. Kakak pembimbing mengajak kami berkeliling dan mengenalkan area supermarket. Kami diperkenalkan dengan berbagai produk yang ada di sana. Setelah itu, anak-anak belajar untuk membuat piza. Salah satu pengalaman yang menyenangkan adalah ketika anak-anak mencoba untuk berbelanja sendiri dan membayarnya di kasir. Mereka harus memikirkan barang apa yang akan mereka beli dan menghitung jumlah harganya agar sesuai dengan uang yang diberikan yaitu sebesar Rp20.000,-. Kami kembali ke sekolah sekitar pukul 12.30.

- Ditulis oleh Ibu Henlisa -



Pada hari Jumat, 16 Februari 2024 kelas 3 mengadakan karyawisata ke Pizza Hut Festival Citylink Mall. Anak-anak diajarkan untuk mempelajari proses pembuatan makanan, yaitu piza. Antusiasme anak-anak sangat terlihat dari wajah mereka saat akan melakukan karyawisata yang kedua di kelas 3.

Di sana anak-anak memakai topi dan celemek bertema Pizza Hut. Suasana semakin menyenangkan karena hadirnya Maskot Pizza Hut, yang lucu dan menggemaskan, yang menemani kegiatan kami.

Anak-anak dibagi menjadi beberapa kloter untuk memasuki dapur Pizza Hut yang sangat bagus dan higienis. Anak-anak merasakan Ruangan freezer yang dingin. Wah, senang sekali ya. Yang tidak kalah seru lagi adalah ketika anak-anak membuat piza, anak-anak memakai sarung tangan dan menaruh *topping* seperti daging dan keju ke atas adonan piza mereka. Sambil menunggu piza dipanggang, anak-anak dihibur dengan acara sulap dan bernyanyi gembira.

Pada akhir acara, anak-anak mendapatkan sertifikat *Pizza Maker* oleh pihak Pizza Hut. Mereka turut membawa serta bingkisan, piza yang sudah mereka buat, dan balon dari Pizza Hut.

Demikian keseruan anak-anak dalam Karyawisata ini. Tuhan Memberkati.

- Ditulis oleh Bapak Reondo -

KARYAWISATA KELAS 3



Pada hari rabu 7 Februari 2024, kami berkesempatan untuk mengunjungi Grand Yoga Kepatihan pada bidang retail. Di sana anak-anak mendapatkan pengalaman yang baru dan unik karena mereka diajak untuk melihat proses pembuatan roti dan menghias piza. Selain itu, mereka mendapat kesempatan untuk berbelanja secara langsung. Mereka harus menentukan barang yang akan mereka beli dan menghitung harganya agar tidak melebihi dana yang diberikan. Melalui karyawisata ini, setiap anak diajarkan untuk bisa melihat prioritas dalam hidup seperti menentukan barang yang akan mereka beli dan menyesuaikannya dengan nominal uang yang ada. Apa yang kami lakukan bukan hanya tentang proses jual-beli, yang dalam hal ini adalah soal pemindahan uang menjadi barang, tetapi juga bagaimana menghargai dan memanfaatkan apa yang sudah Tuhan berikan kepada kami.

- Ditulis oleh Ibu Susan -

KARYAWISATA KELAS 4



KARYAWISATA KELAS 5



Pada tanggal 16 Februari 2024, murid kelas 5 SD Terang Nusantara mengadakan karyawisata ke Taman Hutan Raya (Tahura) Ir. H. Djuanda. Di sana murid kelas 5 mempelajari tentang pembibitan dan hiking menuju Goa Belanda.

Hal yang menyenangkan dari kegiatan karyawisata adalah kami bisa belajar langsung di alam. Contohnya pada saat pembibitan, murid belajar langsung melihat proses pembibitan tanaman-tanaman yang ada di Tahura serta belajar kembali mengenai klasifikasi tanaman.

Kemudian murid juga belajar mengenai Sejarah Indonesia, yaitu penjajahan pada zaman Belanda. Salah satu sisa peninggalan penjajahan Belanda adalah Goa Belanda. Murid kelas 5 diberi kesempatan untuk masuk ke dalam Goa Belanda. Di dalam Goa Belanda, murid diberikan penjelasan mengenai ruangan-ruangan yang ada di dalam Goa Belanda oleh Pemandu Wisatanya.

Berbagai cerita seru muncul dalam karyawisata kelas 5. Semoga cerita seru ini dapat menambah wawasan dan juga pengalaman bagi setiap murid.

- Ditulis oleh Ibu Siska -



KUNJUNGAN MURID CBCS



Di Bulan Februari ini, kami mendapat 2 kali kunjungan dari murid-murid *Cahaya Bangsa Classical School* (CBCS). Kunjungan tersebut terjadi pada tanggal 23 Februari oleh murid-murid Kelompok Bermain CBCS yang mengunjungi kelas KB-TK A, dan pada tanggal 27 Februari oleh murid SMP CBCS yang mengunjungi kelas KB sampai kelas 6 SD. Kami sebagai guru dan murid bersama-sama melakukan kegiatan yang dilayani oleh pihak CBCS.

Kunjungan ini menjadi suatu berkat tersendiri bagi kami. Anak-anak menyambut dengan baik kedatangan mereka dan terlihat menikmati kegiatan yang ada.

- Ditulis oleh Ibu Tiara -



Kegiatan *Fun Futsal* berawal ketika beberapa guru dan murid sering berkumpul dan bermain futsal bersama di lapangan sekolah yang sebenarnya tidak cukup luas. Murid-murid terlihat bersemangat dan antusias saat bermain futsal serta sangat menikmati kegiatan tersebut. Suatu hari, mereka mengungkapkan kerinduannya untuk bermain futsal di lapangan yang luas, sesuai standar permainan futsal. Mereka berupaya mengumpulkan uang yang mereka punya dan saat itu hanya terkumpul Rp25.000, sedangkan biaya sewa lapangan futsal adalah Rp145.000/jam. Sangat disayangkan kerinduan tersebut tidak dapat tercapai. Melihat hal itu, beberapa minggu kemudian, saya mencoba menyampaikan kendala ini kepada pihak gereja di mana saya bernaung. Puji Tuhan, gereja bersedia mendukung biaya sewa lapangan, sehingga murid-murid yang ingin bermain futsal tidak perlu terbebani dengan masalah biaya. Kini, kami dapat bermain futsal bersama di lapangan yang lebih baik. Murid-murid begitu antusias dan senang setiap kali mengikuti kegiatan ini. Bukan hanya murid laki-laki, murid perempuan juga selalu hadir dan bermain futsal bersama.

Harapan saya, melalui *Fun Futsal* ini, murid-murid dapat mengembangkan bakat yang mereka miliki dan kami dapat saling mengenal, memahami, serta memberi dukungan sebagai satu komunitas yang bertumbuh di dalam Kristus.

- Ditulis oleh Bapak Gea -

FUN FUTSAL



Webinar Orang Tua Murid KB-SMP
Sekolah Klasikal Terang Nusantara

MAKAN TEPAT = HADIAH UNTUK TUBUH



Sabtu,
2 Maret 2024



Link Pendaftaran:
bit.ly/WebinarOrtu2



09.00-10.30

Via **zoom**



Ibu dr. Augustria Hariningtias, M.Pd.



Sekolah Klasikal Terang Nusantara

Sekolah Klasikal Terang Nusantara

MENERIMA PENDAFTARAN MURID

Tahun Ajaran 2024/2025



Kelompok Bermain

TK

**SD
(Kelas 1)**

**SMP
(Kelas 7)**

**SMA
(Kelas 10)**

Informasi Sekolah / Informasi Pendaftaran

Alamat:

Jl. Jamika No. 88, Bandung, dan
Jl. LMU. Nurtanio 54-56, Bandung.

Tlp. (022) 6072222

WA. 0811 2222 018

Anggota dari :

